

Elda arropa a Elia Barceló en la presentación de su nuevo libro

06/06/2025



La eldense Elia Barceló presentó ayer su nueva obra, *Cita con la muerte*, libro que cierra la saga *Muerte en Santa Rita*. Y lo hizo en un marco inmejorable, el Teatro Castelar. Durante la mañana y la tarde estuvo realizado una firma de libros en el vestíbulo del coliseo, al que acudieron cientos de personas.

La presentación fue un éxito, acudieron 300 personas a conocer la última obra de la escritora, la mejor de novela negra de España. Y lo cierto es que no fue una presentación al uso, las actrices de teatro de la Asociación Cultural Aulas de Elda se metieron en el papel

de diferentes personajes de la saga lo que lo hizo muy ameno y divertido.



Numerosas personas acudieron a la firma de libros | Marta Maestre.

Barceló iba desgranando, sin spoilers, el proceso de creación del libro. Este formato permitió hablar de temas más profundos como la salud mental o que desarrolla a veces problemas cotidianos para que sus lectores se vean reflejados en situaciones y puedan tener nuevos puntos de vista que les ayuden a afrontar mejor sus problemas.

Como no, y sin destripar el libro, ya avisó de que esta nueva obra, que se puede comprar desde ayer, contará con alguna muerte y algún que otro misterio, pero será bonito, dijo.

Hoy se ha marchado a Madrid para participar en la Feria del Libro.



Elia Barceló durante la firma de libros | Marta Maestre.